

Buenas tardes a todos y todas:

Supongo que estaréis inmersos en las evaluaciones, con montón de trabajo así que no os quiero quitar mucho tiempo.

Quiero aprovechar que todavía tengo acceso al educamos para informaros que el próximo curso entraré en el seminario diocesano de Pamplona. Tampoco es tanto cambio: paso de un colegio diocesano a un seminario diocesano. Jajajaa!!! Hubiera preferido hacerlo de manera personal pero las circunstancias son las que son.

Sin querer extenderme, el motivo por el cual he tomado esta decisión es que en mi experiencia de vida he sentido un amor de Dios muy grande y que me llama a entregarme completamente. He tenido muchas resistencias a esta llamada, porque primero asusta y porque lo último que quería en mi vida sería ser cura, yo tenía mis planes.

He estado durante muchos años resistiendo, echándole un pulso a Dios, con los ojos puestos solamente en mí. He dado el paso de decirle "vale" a Jesús. No me atrevo a decir que he dicho "SÍ" a Jesús, porque el verdadero SÍ y con mayúsculas lo dió María. Cómo cuando Jesús le pregunta a Pedro hasta 3 veces si le quiere y Pedro le responde finalmente: "Señor, tu lo sabes todo sobre mí, tú sabes que te quiero". Cómo Pedro, un día le niego 3 veces y luego le reconozco otras 3. Siendo consciente de mis debilidades y mis limitaciones, y también de mis virtudes, pero con la confianza puesta en Jesús comienzo este camino. Si Él me ha metido en este fregau, Él me tendrá que ayudar.

Durante estos dos años, trabajar en Mater Dei ha sido para mí una verdadera experiencia de aprendizaje, en la que he podido vivir el calor de un grupo humano que reza, trabaja, comparte, comprende, perdona, sufre y disfruta unido. Todas estas vivencias no hubieran tenido sentido, sino hubieran estado impregnadas de amor. Decía San Pablo, "Sí me falta el amor, todo lo demás no me sirve de nada".

Como os dije en el wassap de grupo, si algo creo que caracteriza a Mater Dei y tiene que seguir siendo así es el Amor y la Unidad. A veces nos damos cuenta, que esto que parece tan fácil, resulta complicado e incluso imposible a nivel humano, pero cuando le abrimos nuestro corazón a Jesús, Él entra en nosotros y nos da la capacidad de AMAR con mayúsculas. ¡Ésto es una Buena Noticia!

Tenemos la suerte de tener un fundador como es San Luis Orone, que es un auténtico referente en este gran misterio de la fe, que es vivir amándonos y en unidad.

A nivel personal, del colegio me quedo con las personas que he podido conocer, me siento muy afortunado por ello y doy gracias a Dios. He descubierto auténticos tesoros que espero saber cuidar, mantener y seguir amando por el resto de mi vida.

Que la Virgen del Puy nos guarde y nos ayude!

Con cariño,

Andoni Gastaminza Gorriti